

Vereinsmitteilungen

Remshalden

AUFBRUCH Remshalden e. V.

Kinder- und Jugendfonds www.aufbruch-remshalden.de



Wir benötigen Ihre Hilfe!

Seniorinnen und Senioren sowie Frauen jeden Alters, die bereit sind, etwas von Ihrer Zeit für unsere Kindergartenkinder in Remshalden zu investieren.

Z.B. für Werkarbeiten: kleinere Holzarbeiten wie Bilderrahmen, Chistbaumanhänger ect., größere Holzarbeiten wie Autos, Schiffe oder Flugzeuge basteln oder für große Projekte, wie z. B. Seifenkisten bauen.

Aber auch Mithilfe bei: z. B. 1 x wöchentlich mit 2 Kindern einzukaufen. Die Laufzeit ihres Einsatzes ist variabel.

Kontaktperson:

Frau Gisela Aigeldinger - g.aigeldinger@aufbruch-remshalden.de, Tel. 07151 74260, Frau Karin Daiss – k.daiss@aufbruch-remshalden.de, Tel. 07151 79352 und Frau Barbara Gutjahr – gutjahr@aufbruch-remshalden.de, Tel. 07151 73485.

Wenn Sie mehr über unsere Arbeit erfahren wollen, besuchen Sie uns doch am Sonntag, 31.7., an unserem Infostand vor dem „Neuen Rathaus“ oder informieren Sie sich unter www.aufbruch-remshalden.de. Danke sagt das AUFBRUCH-Remshalden Presseteam

Bund für Umwelt- und Naturschutz Remshalden e. V. – Ortsgruppe Remshalden



Ferienprogramm im Weltgarten

Wir haben für verschiedene Angebote im Weltgarten noch freie Plätze im Ferienprogramm anzubieten.

Am 10.8. besucht uns das Landesschaumobil mit Sonja Schrecklein im Weltgarten und berichtet u. a. auch über das Ferienprogramm an diesem Tag.

Wir haben das Programm deshalb etwas erweitert und werden neben dem Gärtnern auch noch ein großes Insektenhotel im Weltgarten bauen.

Für dieses Angebot sind noch zwei Plätze frei. Wer möchte, also bitte gleich bei der Gemeinde anmelden.

Ein besonderes Angebot sind auch die gemeinsam mit der Bibliothek angebotenen Gartengeschichten im Weltgarten am Mittwoch, 31.8., von 16 bis 18 Uhr findet ein „Aufbruch im Gemüsebeet“ statt. Frau Eva Frank liest unter anderem aus dem besagten Petterson-und-Findus-Buch vor. Es erwarten euch interessante und lustige Gartengeschichten mit Musik. Für Kinder von 6 bis 10 Jahren. Eltern und Großeltern dürfen mitkommen.

Wo sonst noch Plätze frei sind erfährt man auf der Homepage der Gemeinde.

Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ortsgruppe Remshalden-Weinstadt



www.remshalden-weinstadt.dlrg.de

Neue Rettungsschwimmer

Nach dem Jugendschwimmabzeichen Gold ist noch lange nicht Schluss? Ab dem Alter von 12 Jahren werden die Jugendlichen systematisch an die Lebensrettung herangeführt. Hier beginnt nun die Rettungsschwimmerausbildung.

Die Prüfung zum Rettungsschwimmabzeichen Silber haben bestan-

den: Deniz Cetin, Vanessa Meyer, Patrick Rühle, Jessica Brooks, Anja-Sabrina Rosin, Franziska Kaupp, Timo Besemer.

Die Prüfung zum Rettungsschwimmabzeichen Silber haben bestanden: Ferdinand Bauhammer, Julia Kammleiter, Louisa Mc Clatchy, Sarah Thiel, Erik von dem Knesebeck, Nina Verena König, Adeline Remon, Florian Kaupp, Stefan Kuhnle, Luisa Netz.

Die Prüfung zum Rettungsschwimmabzeichen Gold haben bestanden: Sören Grüger, Michael Rohr, Theresa Haas, Karl Wagner, Sonja Lang, Lukas Clemens, Anna Haas, Achim Kayser, Markus Waltenberger, Nathanel Jäger.

Herzlichen Glückwunsch.

Deutsches Rotes Kreuz

Ortsverein Remshalden www.drk-remshalden.de



Dienstabend

Der nächste Dienstabend findet am Donnerstag, 28.7., um 20 Uhr im Stützpunkt Remshalden statt. Werner Beck, Bereitschaftsleiter

Förderverein Pflegeheim Remshalden e. V.



Sommerfest am 20. Juli

Das Wetter war nicht gerade der große Hingucker für ein Sommerfest. Im Außenbereich war es einfach s..kalt. Das verfrug nur die Grillstation. Alles andere fand im Saal statt. Dort allerdings war ein munteres Treiben angesagt bei leuchtenden Sonnenblumenschalen und leckerem Salat- und Nachtschbuffet und froh gestimmten Heimbewohnern und Gästen. Zum Programmauftakt konnten wir die Höfische Tanzgruppe unter der Leitung von Frau Doris Berrer (seit 21 Jahren in Aktion) mit herzlichem Applaus begrüßen, die mit Polka- und Quadrilleschritten, mit rauschenden Röcken und Volants den Tanzabenteuern vergangener Zeiten wieder Leben einhauchten. Am Schluss dieses Programmpunktes wurde dann noch eine Polonaise mit den Heimbewohnern, die Lust hatten, arrangiert, was großen Anklang fand.



Danach unterhielt ein 20 Musiker starkes Ensemble des Musikvereins Harmonie Geradstetten unter der Leitung von Herrn Harald Mayerle das Atrium mit flotten Weisen. Und den krönenden Abschluss gab dann das Alhorntrio der „Remstalhorn“ (Frau Brodt, Herr Fritz und Herr Greiner) mit ihren ruhigen, getragenen Melodien und stimmten damit die Heimbewohner auf deren Feierabend ein. Allen Akteuren ein herzliches Danke für diesen stimmungsvollen Nachmittag.

Am 17.8., 15 Uhr, richten dann die Landfrauen von Grunbach, wie schon im Jahr zuvor, den Mittwoch Nachmittagskaffee aus. Der Ekr